



**La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, participó en las plenarios del PVEM y el PT: 'Ni tengo grupo, ni ataco a nadie', señaló**

POR YVONNE REYES

**A**l rechazar que la unidad al interior de Morena esté en riesgo rumbo a las elecciones del 2023 y 2024, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, rechazó que encabece un grupo para atacar a los otros aspirantes presidenciales.

Incluso aseguró que, en su momento, aceptaría los resultados de las encuestas de Morena para definir al candidato a la Presidencia de la República.

La jefa de Gobierno asistió a las reuniones plenarias de los grupos parlamentarios de los partidos Verde Ecologista de México (PVEM) y del Trabajo (PT).

Al participar en el cónclave ecologista en el recinto de San Lázaro, refrendó su llamado a la unidad de la coalición.

"No porque esté en riesgo la unidad, pero creo que siempre tenemos que hablar de la unidad y hoy creo que, con el PVEM, PT, Morena, tiene que estar por encima de cualquier cosa. Y por eso estoy convencida de que este año, para el



#Elecciones2024

# Considera a la unidad como un pilar

Estado de México, y el próximo año, en el 24, si sabemos que lo que representamos por encima de nuestra persona es el interés público y el bienestar del pueblo de México, no vamos a tener duda de siempre caminar juntos y en unidad", remarcó.

Posteriormente, en conferencia de prensa, la goberna-

dora capitalina fue cuestionada sobre su pertenencia a un grupo y su presunta responsabilidad en los ataques a sus competidores internos por la candidatura presidencial.

"Ni tengo grupo ni ataco a nadie; al contrario, desde toda mi vida lo que hemos hecho es construido un gran movimien-

to que ya es mayoría en el país y cuando hablo de unidad es porque siempre hay que hablar de unidad, si bien puede haber diferencias de puntos de vista entre nosotros", puntualizó.

Durante su encuentro con diputados y senadores ecologistas y antes con los del Partido del Trabajo, Claudia Sheinbaum

**Con el PVEM se ha construido la Transformación y hay que seguir manteniendo esa unidad. Además, coincidimos con la visión de sustentabilidad para nuestra Ciudad y el país. Gracias por recibirme legisladores y legisladoras"**

**Claudia Sheinbaum**

Jefa de Gobierno de la Ciudad de México

habló sobre sus proyectos futuros para la capital del país.

Reiteró que su administración está invirtiendo más de 40 mil millones de pesos en la renovación y mantenimiento del Metro.

"Para que no quede la idea de que se abandonó el Metro y se invierte en otras cosas".

Por su parte, el senador ecologista Manuel Velasco expresó el apoyo del PVEM a la jefa de gobierno ante los ataques de la derecha.

"También sepa usted, doctora Claudia Sheinbaum, que aquí tiene amigas y amigos en el Senado de la República, en la Cámara de Diputados y que por supuesto también estamos listos para defenderla de los ataques infundados que ha habido principalmente de la derecha y eso es que a veces hay gente que no tolera el éxito de las mujeres", expresó.

FOTO ESPECIAL